



ILUSTRACIÓN POR MERCE TOUS

# Oraciones detrás del escenario



Por Emily B., 12 años, Utah, EE. UU.

Uno de mis pasatiempos favoritos es la danza irlandesa. Me esfuerzo mucho por practicar la coreografía en casa a fin de estar preparada para la actuación. Practico concienzudamente, pero cuando estoy detrás del escenario a punto de actuar, a menudo siento miedo escénico. En cada competencia, mi mamá y yo buscamos un lugar tranquilo para hacer una oración. Algunas veces es detrás del telón, o en algún cuarto lateral. Sé que al Padre Celestial no le importa dónde estemos, solo que tengamos fe en Él.

En mi última actuación, mi mamá no estaba conmigo para hacer la oración. Ella estaba esperando entre la audiencia. Me puse muy nerviosa, pero decidí que no importaba si ella estaba conmigo o no. Me aparté de mis amigas e hice una oración. Pedí protección para bailar, y que pudiera dar lo mejor de mí. Ese día lo hice muy bien, y recuerdo el sentimiento de paz que sentí al caminar sobre el escenario.

Siempre podemos confiar en el Padre Celestial. No importa dónde estemos ni qué hora sea, Él siempre escucha. ■